

Fraktionsbericht SVP Wettingen

Bedenklich: Unvollständige Investitionsrechnung 2016

Die Fraktion SVP heisst Mario Häusermann herzlich willkommen und wünscht ihm viel Freude und Zufriedenheit in seinem neuen Amt!

Bei der Fraktion löste der Kredit von Fr. 126'000.00 für die Sanierung des Strassenoberbaus mit Strassenentwässerung für den alten Waldpartieweg einiges Erstaunen aus. Denn es handelt sich hier nur um ein Kreditbegehr zur Vervollständigung der Gesamtkosten für die Erneuerung des alten Waldpartieweges, der Anteil für die Kanalisation war in der Investitionsrechnung 2016 eingestellt worden. Da die Investitionsrechnung nicht mit allen Abteilungen vollständig abgeglichen wurde, ist diese unvollständig, was nun zu Mehrarbeit bei der Finanzkommission, dem Einwohnerrat und Gemeinderat führt. Wir erwarten von der Finanzabteilung, dass im Budget 2017 solche Fehler nicht mehr vorkommen.

Dem Kreditbegehr von Fr. 260'000 für die Kanalisationserneuerung der Landstrasse im Bereich Knoten Obere Geisswies bis Kreuzkapellenweg stimmt die Fraktion zu. Die Arbeiten im Zuge der kantonalen Baustelle zur Erstellung der Busspur Geisswies durchzuführen ist sinnvoll, da somit zusätzliche Verkehrsbehinderung vermieden werden können und Synergien wie bspw. die Baustelleninstallation genutzt werden können.

Die Motion betreffend Zusammenschluss zur Regionalstadt Baden-Wettingen lehnt die Fraktion einstimmig ab. Die Fraktion unterstützt den vom Gemeinderat eingeschlagenen Weg der Kooperation, welchen es ermöglicht Synergien zu nutzen sowie Kosten- und Angebotsoptimierungen zu erreichen – ohne die demokratische Mitbestimmung sowie die eigene Identität zu gefährden.

Die Vorstösse, deren Annahme den Gemeinderat bei der Überarbeitung der Bau- und Nutzungsordnung massgeblich verpflichten würden, lehnt die Fraktion ab. Es ist Aufgabe der Planungskommission dies im Rahmen dieser Überarbeitung zu prüfen und Anträge zu stellen.

Die Fraktion bedankt sich beim Gemeinderat für die Entgegennahme unseres Postulats betreffend Reduktion der Papierflut. Die klare Haltung des Gemeinderates zu den behandelnden Vorstössen in dieser Sitzung, begrüßt die Fraktion.